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教員会議（１６０４回）・研究科委員会（４８２回）議事要録 

 

日 時   平成２８年７月２０日（水）１３時３５分～１７時４０分 

◆教員会議◆ 

[審議事項] 

１．人事について： 

（１） 教員の昇任について＜発議＞（資－回収）≪投票≫ 

＜衛生学 分野＞ 

安田俊広教員の教授昇任について、小川教員から資料に基づき説明提案があり、審

議の結果、資格調査委員会の設置が承認された。投票の結果、当該分野より小川、関

係系列及び当該関係分野より杉浦、白石（豊）、当該関係分野以外の分野から髙田、菅

家の各教員が選出され、承認された。 

（２）教員の休職の延長について 

   学類長から、標記について病気休職中の西内裕一教員から、８月３０日から６か月

間の加療を必要とする診断書が提出され、病気休職を２月末日まで延長する願いがあ

った旨の報告があり、承認された。 

２．将来計画検討委：学類改組の基本方針について（資） 

          井實委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、①議論の前提に関する意

見及び回答、②変更規模に関する意見と回答、③基本方針に対する意見と回答は、承認

され、④Ａ・Ｂ・Ｃ案について、⑤その他、については、保留となった。 

３．入試委：平成２９年度一般入試学生募集要項・私費外国人留学生入試学生募集要項の

音楽「指定の曲目」について（資） 

   杉浦委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

４．教務委： 

（１）平成２８年度転学類・転専攻の選考結果について（資-回収） 

   杉田委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（２）平成２８年度非常勤講師計画の変更について（資） 

   杉田委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

（３）学士入学及び編入学に関する取扱要項の修正について（資） 

   杉田委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

５．財務委：平成２７年度決算について（資） 

   中村（洋）委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

 ６．学生生活委：入学料免除・入学料徴収猶予選考結果について（資） 

   白石（昌）委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、徴収猶予者は 9/1

までに納入しない場合除籍になると補足があり、承認された。 

 ７．学類長：「大学の世界展開力強化事業」に基づく教育プログラムにおける新潟大学農学

部及び大学院自然科学研究科と福島大学との単位互換に関する協定の締結について（資） 

   学類長から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

［報告事項］ 

 １－１教育研究評議会：第２６０回（6/21） 

（報告事項） 
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（１） 平成２７年度内部監査における改善措置等について（資：掲） 

（２） 福島大学農学系人材養成機能のあり方に関する最終報告書（案）について（資：掲） 

（３）賃金控除に関する協定書（金谷川事業場）の締結について（資：掲） 

（４）平成２７年度決算について（資：掲） 

（５）平成２７年度監事監査結果について（資：掲） 

（６）アドミッションセンターアドミッションオフィサー（特任教員）の採用人事に係る

選考結果について（資：掲） 

（７）カーロリ・ガーシュパール・カルビン派大学（ハンガリー）との協定締結について 

   （資：掲） 

（８）学長選考会議におけるこれまでの審議状況について（資：配布） 

１－２教育研究評議会：第２６１回（7/1） 

（報告事項） 

（１）福島大学農学系人材養成機能のあり方に関する最終報告書について（資：配布） 

１－３教育研究評議会：第２６２回（7/8） 

（報告事項） 

（１）農学系教育研究組織の設置について（資：掲） 

１－４教育研究評議会：第２６３回（7/19） 

（審議事項） 

（１）環境放射能研究所専任教員候補者の選考経過について（資：掲） 

（２）内外地研究員制度の派遣研究者数の配分方法について（資：配布） 

（３）大学の世界展開力強化事業に基づく教育プログラムにおける新潟大学農学部及び 

 大学院自然科学研究科と福島大学との単位互換に関する協定の締結について（附議） 

（資：配布） 

（報告事項） 

（１）平成２９年度概算要求について（資：配布） 

（２）平成２８年度監事監査計画について（資：掲） 

（３）その他 

２－１．運営会議：第８０回（6/14） 

（報告事項） 

（１） 秋のオープンキャンパスウィークについて（資：掲） 

 ２－２．運営会議：第８１回(6/28) 

（報告事項） 

（１） 近年の学生問題について（資：掲） 

（２） 「勤務時間適正化アクションプラン」復活について（資：掲） 

２－３運営会議：第８２回（7/12） 

（報告事項） 

（１）科研費・外部資金の適正執行等に関する説明会の開催について（資：掲） 

３．教務委： 

（１）「教職登録」の追加について（資） 

  杉田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）学生の異動（休学）について 

杉田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 



3 

 

４．学生生活委：近年の学生問題について（資－回収） 

  白石（昌）委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

５．共通教育委：平成２８年度共通領域科目非常勤講師計画について（資） 

  白石（豊）委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

６．将来計画検討委：将来構想検討部会の中間報告について（資） 

  井實委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

７．広報・情報管理委：2016 オープンキャンパスについて 

  中畑委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

８．国際交流センター運営会議： 

平成２８年度後期交換留学生（特別聴講生）の受入について（資） 

鍵和田委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

９．学類長： 

（１）平成２９年度教員採用人事の凍結方針について（資） 

  学類長から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（２）教員の外国出張について 

学類長から、以下について学類人事委員会で承認したとの報告があり、了承された。 

      外国出張 内田千代子 28. 8. 6 ～ 8.22 アメリカ   科研費 

外国出張 牧田 実   28. 8. 7 ～ 8.17 タイ       科研費 

    外国出張 杉田政夫   28. 8.21 ～ 9. 2 ノルウェー他 科研費 

    外国出張 大宮勇雄   28. 8.27 ～ 9. 2 デンマーク 科研費 

    外国出張 高橋純一   28. 8.27 ～ 9. 4 デンマーク 科研費 

    外国出張 谷 雅泰   28. 8.27 ～ 9. 4 デンマーク 科研費 

◆研究科委員会◆ 

[審議事項] 

       １．入試委：平成２９年度福島大学大学院人間発達文化研究科（修士課程）学生募集要

項について（資） 

         新井委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

 ２．教務委：大学院９月修了希望者の修了研究提出結果について 

   杉田委員から、標記について提案があり、承認された。 

３．学生生活委：入学料免除・入学料徴収猶予選考結果について（資）白石 

    白石（昌）委員から、標記について資料に基づき説明提案があり、承認された。 

[報告事項] 

１．学生生活委：平成２７年度「特に優れた業績による奨学金返還免除の認定結果」に

ついて 

  白石（昌）委員から、標記について資料に基づき説明報告があり、了承された。 

（アナウンス） 

① メッセンジャープロジェクトの実施について（入試広報委） 

標記について、学生への周知依頼があった。 

② 教養・基礎演習担当者報告・交流会の開催について（教育課程委） 

標記について(7月 27 日（水）13時から開催)，教員への参加要請があった。 

③ 学生の表彰について（学生生活委） 

9 月卒業・修了生を対象とした学生表彰推薦の依頼があった。 
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④ メンタルヘルスオリエンテーションの終了について（学生生活委） 

今年度の終了報告(６月１７日終了)と関係教員に今後の学生指導の協力依頼があった。 

⑤ 各学類棟間の無線ＬＡＮ高速化について（広報・情報管理委） 

情報処理センター運営会議にて、平成 27 年度に各学類棟間の無線 LAN を高速化した旨

の報告があったとアナウンスがあった。 

⑥ 平成２８年度前期共通領域科目履修者数一覧について（共通教育委） 

標記資料を教員控室に掲示しておくので、各自、確認願いたいとのアナウンスがあった。 

⑦ 同窓吾峰会クラス代表の選出について（学類長） 

4 年生から、卒業後のとりまとめ役を選んで欲しいとの依頼があった。 

⑧ 平成 28 年度後期研究支援員制度募集について（学類長） 

標記について(7/8 メール連絡済)、アナウンスがあった。 

 ⑨ 教育実践ふくしまラウンドテーブルについて（学類長） 

   今年度は、２回実施し、1回目は、8/8 に実施するとのアナウンスがあった。 

 

 次回の教員会議は９月１５日（木）１３：３０から開催することとした。 

 


